

令和6年度が始まり、1か月が終わろうとしています。子供たちは落ち着いて学習したり、元気に運動したり、友達と遊んだりしながら学校生活を送っています。

今年度も様々な学校行事を積極的に行い、子供たちの成長を写真や文章で伝えていきたいと思ひます。学校だより「滝郷っ子」を本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

入学式・1年生を迎える会

4月9日(火)に新1年生11名を迎え、「入学式」を行いました。担任からの呼名では、元気な「はい」という返事が聞けてとてもうれしく思いました。これからの学校生活に向けて職員一同、丁寧な対応を心がけていきたいと思ひます。



また、4月19日(金)には、「1年生を迎える会」を、児童会役員の進行で実施しました。なかよしタイムでは、どのグループも1年生と楽しい時間を過ごすことができました。



避難訓練

4月17日(水)に避難訓練を行いました。

震度6強の地震が発生した設定で、まずは机の下に入って自分の身を守ることができました。



次に再度、強い地震が発生することが予想されるため、グラウンドへの避難を行いました。1年生にとっては本校で初めての避難訓練でしたが、真剣に取り組むことができました。

これからも災害時に「自分の身は自分で守る」ことのできる子どもたちを育てていきたいと思ひます。

陸上部結団式

4月12日(金)の業間休み時間を利用して5月15日(水)に行われる旭市小学校体育大会に向けての結団式が行われました。

キャプテンは、塙朝陽さんと大原莉緒菜さんです。優勝や入賞する事も大事ですが、日々の練習を一生懸命頑張る事が最も大切であることを伝えました。子供たちの頑張りに期待しております。

職員紹介

4月9日付け学校だより第1号で職員を紹介させていただきましたが、新たに3名の職員を紹介させていただきます。

- ・きめ細かな指導のための講師… 小林未奈子
 - ・スクールカウンセラー… 瀧川 佳代
 - ・スクールカウンセラー… 山崎さなえ
- どうぞよろしくお願ひします。

交通安全教室(1.3年生)

4月23日(火)に交通安全教室が行われました。

1年生は横断歩道の渡り方を練習後、実際に道路に出て実施しました。

3年生は自転車の点検、乗り方の説明を受けた後、グラウンドにて自転車に乗りながら実施しました。



ご協力をいただきました、保護者、市民生活課、安全協会、旭警察署交通課の皆様、本当にありがとうございました。